

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. POUR LES ETATS-UNIS... POUR L'ETRANGER...

Le Numéro Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. POUR LES ETATS-UNIS... POUR L'ETRANGER...

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans. POLITIQUE, LITTÉRAIRE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 1er OCTOBRE 1897. Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED. Bureau: 233 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

ENTRÉES À LA POSTE... POUR LES PETITES ANNONCES ET LOCATIONS, VENIR SE RENDRE AU BUREAU...

DEPECHE'S Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

NOUVELLES ETRANGERES

Propositions faites par les insurgés cubains à l'Espagne.

Londres, 30 septembre.—Suivant une dépêche de Madrid, le bruit court que le gouvernement espagnol a reçu des chefs des insurgés cubains une communication dans laquelle ils proposent une base possible à un règlement des difficultés entre la colonie et la métropole.

L'Emprunt Chinois.

Londres, 30 septembre.—Le Times de ce matin publie une longue lettre sur la situation financière de la Chine.

La Chine fait maintenant un nouvel emprunt pour payer l'indemnité qu'elle doit au Japon, avant 1898.

Le trésor pourrait y gagner près de \$3,000,000, sans compter l'évacuation de Wai-Hai-Wei.

La Chine négocie cet emprunt non seulement avec les banques d'Angleterre et d'Allemagne, mais avec le conseil général des Etats-Unis qui représente un puissant syndicat américain, dans lequel on cite J. Pierpont, Morgan et autres.

Le syndicat Hobbey a déjà signé un contrat préliminaire; mais il ne suit pas de là que c'est là que l'on trouvera les 16 millions. Cette signature n'empêche pas Shoug de recevoir les offres d'autres maisons ou syndicats.

La lutte de la Russie contre l'Angleterre en Afrique. Une ligne anti-Anglaise.

Paris, 30 septembre.—Une dépêche de St-Petersbourg à la Politique Coloniale dit que la mission Africaine en Russie est rentrée dans son pays en emportant la promesse d'un appui de la Russie, en cas que l'Angleterre veuille empiéter sur le territoire de l'Emir.

La dépeche ajoute que des négociations continuent entre la Russie et l'Abyssinie, en vue de former une ligne pour s'opposer au envahissement de l'Angleterre en Afrique. La Russie serait aussi en pourparlers avec les Etats-Unis pour arrêter le progrès de l'Empire Britannique dans le Pacifique.

Ligne du Pérou et de l'Argentine contre le Chili. Une guerre possible.

New York, 30 septembre.—Une dépêche de Valparaiso au Herald annonce que des bruits persistants courent, suivant lesquels de sérieux difficultés surgiraient entre cet Etat et la République argentine ainsi que le Pérou.



MARIE-CHRISTINE

L'impossibilité de former un Ministère Conservateur solide.

Madrid, Espagne, 30 septembre.—A la suite d'une entrevue de la reine régente avec le général Azcarra, le premier ministre démissionnaire, et le général Polavieja, Sa Majesté a été convaincue de l'impossibilité de concilier les conservateurs de façon à former un ministère solide.

Conséquemment elle a accepté la démission des ministres. L'opinion générale est que senor Sagasta, le leader des libéraux, remplacera le général Azcarra.

De nombreux préfets, sous-secrétaires et directeurs généraux ont donné leur démission.

Les ouragans et la misère dans l'île de Cuba.

Havane, 30 septembre.—Toutes les opérations ont été suspendues dans les quatre provinces occidentales de Cuba, par suite d'un violent ouragan qui a ravagé cette partie de l'île.

Dans les faubourgs de la Havane, près de 20 personnes se sont noyées par suites des grandes eaux. Les plaies sont continuées et le général ne peut faire marcher aucune colonne. La population peu fortunée souffre beaucoup de la faim.

Le bœuf coûte \$1 la livre; les autres articles d'alimentation se vendent en proportion. Les légumes et le pain n'arrivent à ce marché qu'une fois par semaine. Le lait se vend 50 cents la pinte. Ce sont les derniers ouragans qui ont occasionné cette situation.

Un journal allemand pourrivi pour crime de lèse-majesté.

Berlin, 30 septembre.—Des poursuites sont commencées contre le "Frankfurt Zeitung" pour crime de lèse-majesté. Le journal a critiqué la politique par trop changeante de l'empereur.

La chasse aux phoques assez pauvre, cette année.

Victoria, Colombie britannique, 30 septembre.—La goélette Casco, de retour à Victoria d'une croisière de plusieurs mois sur la côte du Japon, sur celles des îles Copper et de l'île Komandorsk, annonce que les phoques, cette saison, étaient rares et dispersés. La récolte a donc été pauvre. Aucune des goélettes faisant la chasse autour des îles Copper n'a pu prendre plus de 800 peaux. Le Casco a ramassé, en tout, 1,064 peaux, dont 900 sur la côte du Japon. Aucun des navires de Victoria n'a fait un bonne chasse cette année. On ne les rencontrerait plus en nombreux troupes comme l'an dernier.

La campagne contre les Mohmands.

Simla, Indes anglaises, 30 septembre.—La campagne contre les Mohmands est terminée, et il ne reste plus qu'à opérer le recouvrement des amendes. Les Mohmands de la partie supérieure du pays ont été sévèrement punis, et ceux de la partie inférieure, atterrés par les succès des troupes anglaises, acceptent les conditions qu'imposent les commandants. Des bandes de pillards ravagent les environs de Hanou. Toutes les femmes anglaises sont installées en lieux de sûreté dans la vallée de Kurum.

NOUVELLES AMERICAINES

Une naturalisation à relever.

Chicago, 30 septembre.—Le prof. Herman Edmund Von Holst, historien et professeur à l'Université de Chicago, vient de se faire naturaliser américain.

Il a renoncé à son allégeance au Czar de Russie et à toute reconnaissance d'un prince étranger et potant en général. Le prof. Holt est né en Lithuanie, Russie.

John B. McLean décline toute candidature au sénat.

Columbus, Ohio, 30 septembre.—M. John B. McLean n'est pas candidat au sénat des Etats-Unis. Il reste bon démocrate comme auparavant. Il désire la victoire du ticket du parti et recommande le général A. J. Warner, comme candidat au sénat.

Vente de mines aux Anglais.

Boise, Idaho, 30 septembre.—Des communications reçues ici tendent à confirmer la vente à un syndicat anglais des fameuses mines Roseland et Leroy. Le prix d'achat est de \$5,000,000. Le colonel I. N. Prillon va partir pour l'Angleterre pour régler définitivement cette affaire. D'autres mines de moindre importance seront, en même temps, achetées par les Anglais.

Les nouvelles de la région de l'Yukon.

Port Townsend, Washington, 30 septembre.—Le remorqueur Holyoke est arrivé de St-Michael, hier, avec la goélette J. Bryant en remorque. Le 21 il y a eu au large de l'île Kadik un fort ouragan qui a brisé le câble qui retenait le Bryant qui s'en est allé à la dérive; il avait à bord 7 hommes d'équipage et 2 passagers.

Le Bryant était un des meilleurs navires qu'il y eût dans les eaux du North Pacific. Il faisait depuis longtemps le voyage entre le Cap Flattery et la rivière Columbia. Il n'est pas vrai, parait-il, comme on l'avait dit, que le Portland était porteur de trois tonnes d'or. Si cet or n'arrive pas de Dawson, la récolte du précieux métal sera pauvre.

La rivière Yukon sera probablement fermée avant le 10 octobre, mais les habitants de St-Michael sont bien approvisionnés pour l'hiver. On construit de nombreux bateaux qui feront le service de la rivière, la saison prochaine.

Nouveaux timbres-postes.

Washington, 30 septembre.—Il est question de changer les timbres-postes actuels. Une circulaire a été lancée à cet effet. Les inventeurs des nouveaux procédés sont priés de viser, avant tout, à la simplicité, à la solidité et au bon marché.

L'Oregon prêt à partir pour Honolulu.

San Francisco, 30 septembre.—Le navire de guerre Oregon fait du charbon rapidement pour être prêt à partir, dans quelques jours pour Honolulu, via le Détroit de Puget.

Les découvertes d'or ne sont pas très abondantes, cette année.

Port Townsend, 30 septembre.—D'après les rapports du capitaine Mungler, du côtre Grant, on prend toute sorte de précautions pour mettre en sûreté les tonnes de pépites d'or que doit apporter le Portland; mais jusqu'ici, on croit que les trésors, cette année, ne seront pas très abondants.

Mort de M. Saxe Bell.

New York, 30 septembre.—Saxe Bell, le principal propriétaire de la compagnie de navigation Old-Dominion, est mort aujourd'hui d'une pneumonie à sa résidence de New York. Il était âgé de 83 ans. M. Bell était renommé pour ses œuvres philanthropiques. Il avait été associé à plusieurs entreprises financières et commerciales. Sa femme, qui lui survit, est la fille du docteur Valentine Mott, l'ainé.

Les cercles officiels de Washington et la crise ministérielle espagnole.

Washington, 30 septembre.—Juste à midi, aujourd'hui, M. Woodford, ministre des Etats-Unis en Espagne, n'avait pas annoncé la crise ministérielle, de sorte que le département d'Etat ignorait toujours officiellement les événements d'hier.

L'intérêt est maintenant concentré sur la composition du nouveau ministère. On pense que M. Woodford ne négligera pas d'obtenir aussi promptement que possible des informations à cet égard et de les transmettre au département d'Etat.

Dans les cercles gouvernementaux les opinions sont partagées au sujet du résultat de la crise. On ne sait si le nouveau cabinet sera conservateur ou libéral, et comme cette question est d'une grande importance pour les autorités de Washington, car elle influera sur la politique qui sera adoptée relativement aux affaires cubaines, on désire beaucoup avoir des renseignements sur les probabilités ministérielles.

Le président était à peine arrivé ce matin à la Maison Blanche que le secrétaire Sherman s'est présenté. Le sous-secrétaire d'Etat Day l'a promptement suivi, et si sa visite avait trait en grande partie à des nominations dans le département d'Etat, il n'en est pas moins certain que les événements de Madrid ont été discutés.

En l'absence du ministre d'Espagne, M. Du Bose est le plus ancien fonctionnaire espagnol à Washington. Il ne s'est pas encore présenté au département d'Etat, et autant qu'on a pu apprendre, il n'a pas encore reçu d'avis officiel de son gouvernement.

Les diplomates au courant des affaires de l'Espagne disent que la crise ne peut avoir que deux résultats, la chute définitive du parti conservateur, qui est responsable de la politique suivie envers l'île de Cuba, et son remplacement par un ministère libéral à tendances pacifiques et conciliatrices, ou un ministère de transition avec Azcarra à la tête, comme expédient pour conduire les affaires jusqu'à la réunion des Cortès.

Un ministère stable avec Sagasta est plus probable. Dans ce cas senor Moret prendrait probablement le portefeuille des affaires étrangères.

Le nom de Moret est connu aux Etats-Unis par le fait qu'il a le premier reconnu la réclamation Mora présentée par le gouvernement de Washington. Ce fait lui a d'abord attiré des critiques, mais il a ultérieurement été exonéré par ses amis politiques, qui ont versé l'indemnité à la suite des représentations énergiques du secrétaire Olney.

Le nom de senor Gamazo a été mentionné dans les dépêches de Madrid relativement au portefeuille des affaires étrangères dans le cabinet Sagasta, mais on croit que ce bruit est dénué de fondement, car Gamazo n'a jamais pris une part importante aux affaires d'Etat. Toutefois, il est estimé comme financier et il a rempli les fonctions de ministre des finances dans le dernier cabinet libéral.

Il est positivement établi que les affaires américaines n'ont pas causé la crise actuelle, qui est due entièrement à des difficultés d'ordre intérieur, dont l'communication de senor Navarro Reverter, ministre des finances, a été la principale.

Ce fait est brièvement mentionné dans les dépêches, mais les circonstances de l'excommunication sont clairement expliquées à Washington. Il paraît que le ministre des finances a insisté sur le paiement des taxes des propriétés d'une église dans un diocèse dont la fondation était de date antérieure, absolument comme pour les autres propriétés.

L'évêque s'est opposé à cette mesure et s'est targué de l'exemption accordée aux églises. C'est alors que le ministre a eu recours aux procédés légaux et a saisi les propriétés de l'église à défaut de paiement des taxes.

L'évêque a répondu en excommuniant le ministre. Celui-ci a fait appel au métropolitain de Saint-Siège, qui a rendu une décision contre l'évêque. Ce dernier a insisté sur ses prérogatives et a prétendu qu'un évêque était suprême en matière d'excommunication.

En attendant, elle a exercé une certaine influence contre le ministre, à cause du puissant sentiment religieux qui règne en Espagne et de l'union officielle de l'Etat et de l'Eglise.

Il n'est pas douteux que la reine régente sera guidée dans cette crise par les désirs de Rome.

Grévistes turbulents.

St-Louis, Missouri, 30 septembre.—Aujourd'hui, quand les ouvriers de la Madison Coal Company, à Edwardsville, Illinois, se rendaient au travail, ils ont été attaqués par des grévistes accompagnés de trente femmes sympathisant avec eux.

Les perturbateurs ont jeté des pierres et du poivre de Cayenne aux ouvriers, et les ont attaqués avec des bâtons. Aucun coup de feu n'a été tiré, et on n'a pas de perte de vie à regretter. Toutefois, un mineur a la crâne fracturé, et plusieurs autres ont des coupures ou sont meurtris.

Les ouvriers se sont défendus de leur mieux avec les bidons contenant leur diner, et ils ont finalement pu se rendre au travail. Après l'attaque les grévistes et les femmes se sont mis en ligne et ont parcouru les rues d'Edwardsville en criant et en chantant. Aucune arrestation n'a été faite.

Secours aux grévistes du nord de l'Illinois.

Spring Valley, Illinois, 30 septembre.—Des secours ont été distribués aujourd'hui à quatre cents familles par le commissariat. Les mineurs du nord de l'Illinois sont plus déterminés que jamais. Ils sont maintenant considérés comme le "rempart" de la grande grève nationale.

S'ils consentent à travailler au-dessous des prix fixés par l'échelle des salaires les mineurs de la Pennsylvanie et de l'Ohio de Penn, dit-on, acceptent une réduction.

Il y a probablement dix directeurs de mines dans le nord de l'Illinois qui ont quitté l'association et qui paient actuellement les salaires fixés. Dix pour cent desdits salaires seront réservés pour venir en aide aux grévistes.

Si les bruits sont confirmés d'autres directeurs de mines quitteront l'association d'ici un jour ou deux.

La loi contre les cigarettes.

Nashville, Tennessee, 30 septembre.—La loi contre les cigarettes votée par l'assemblée générale à sa dernière session a été déclarée, aujourd'hui, inconstitutionnelle par le juge Lurton, de la cour de circuit des Etats-Unis.

Envoi de bestiaux à l'île de Cuba.

San Antonio, Tex., 30 sept.—Otto Boehlin, un acheteur des bestiaux bien connu du Texas, a conclu avec le gouvernement espagnol un contrat pour l'envoi de dix mille bestiaux par mois à l'île de Cuba, pendant plusieurs mois.

M. Boehlin procède actuellement à de forts achats. Il a fait récemment des acquisitions dans le Mexique et a expédié les animaux par voie de Tampico. L'essai maintenant de prendre des mesures pour expédier des bestiaux américains.

Il va parcourir le sud et l'ouest du Texas pour acheter des animaux qui seront rassemblés à des points convenables pour être expédiés par le port de Galveston.

Quarantaine levée.

San Antonio, Texas, 30 septembre.—Les autorités du comté de Bexar ont levé la quarantaine contre toutes les villes du Texas. Le trafic des voyageurs et du fret est conséquemment rétabli.

L'excitation à Clinton.

Clinton, Mississippi, 30 septembre.—L'excitation avait disparu dans une certaine mesure, hier à Clinton, à l'arrivée du rapport du docteur R. D. Miller, qui soigne les membres de la famille Ellis. Le médecin disait que ses patients allaient mieux et que la maladie cédait au traitement de la fièvre bilieuse.

La Terreur à Bolton, Miss.

Jackson, Miss., 30 septembre.—Le Bureau de Santé d'Etat vient de recevoir de Clinton, à 10 milles à l'ouest d'ici, et à mi-chemin, entre Jackson et Edwards, un télégramme annonçant 7 cas de fièvre jaune, 4 dans la famille Ellis et 3 dans la famille Pettigrew.

Le bruit avait couru qu'à Clinton on avait essayé de cacher la vérité. Les autorités ont nettement nié le fait. Le Bureau de Santé avait voulu envoyer le Dr Dunn à Clinton; mais il a fallu y renoncer, la population de Bolton ayant refusé de laisser passer le docteur. Les autorités de Bolton ont fait savoir au Bureau d'Etat qu'on ne laisserait pas passer le docteur sur un car à main.

On lui permettrait cependant de traverser la ville, à toute vitesse, sur une machine. Le Dr Hunter, officier de santé de la ville, en a de colère, donné sa démission. L'absence d'un expert sérieux, à Clinton, peut occasionner de graves malheurs.

A Edwards.

Le Dr Dunn, du Bureau de Santé d'Etat, fournit à la Presse Associée, les renseignements suivants: "Jusqu'à 10 h. du matin, il y a eu 2 nouveaux cas de fièvre jaune, Mlle Callie Gold et Mlle Cora Martin. La plupart des patients rapportés comme sérieusement atteints ont bien repoussé la nuit; mais ils sont toujours dangereusement malades.

M. A. J. Lewis qui, a eu la fièvre, va bien. Dans quelques jours il pourra sortir. Le Dr McCallum va bien; il n'a été que faiblement attaqué. Le capitaine Montgomery s'est levé. S'il n'a pas de rechute, il sera complètement guéri dans quelques jours.

Le major Redfield va bien. Ici toutes les affaires sont mortes. Deux magasins seulement se sont ouverts, depuis que la fièvre a éclaté.

Un suspect à Nashville.

Nashville, Tennessee, 30 septembre.—Un négro arrivé de Huntsville, Alabama, hier soir, à Nashville, a été transporté comme suspect d'être atteint de la fièvre jaune au lazaret du comté, à cinq milles au dessous de la ville, où il est complètement isolé.

On ne craint à Nashville aucune contagion du Sud.

Statistique de la fièvre jaune.

Washington, 30 septembre.—Une statistique sommaire de la fièvre jaune établie par le département de chirurgie général des hôpitaux de la marine, hier soir, donne un total de 682 cas et de 60 décès dans les régions infectées. Les détails sont les suivants: Edwards, 211 cas, 6 décès; la Nouvelle-Orléans, 203 cas, 24 décès; Biloxi, 135 cas, 7 décès; Mobile, jusqu'à mardi soir, 23 cas, 8 décès; Scranton, 39 cas, 5 décès; Ocean Spring, 23 cas, 6 décès; Barkley, 10 cas, 4 décès; Cairo, 4 cas; Atlanta, Louisville, Perkinson, Beaumont, 1 cas chacune. Les patients de Louisville et de Beaumont sont morts.

Les rapports officiels envoyés au chirurgien général des districts où règne la fièvre jaune pour la journée d'hier sont les suivants: Biloxi, 11 cas, pas de décès; Edwards, 24 cas, pas de décès; la Nouvelle-Orléans, 25 cas, 4 décès; Scranton, 3 cas, 1 décès; Ocean Springs, 1 cas, 1 décès; Mobile, 6 cas dans le rapport; Camp de Fontainebleau, admission de sept réfugiés; pas de nouveaux aspects à Cairo et à Atlanta et pas de nouveaux cas à d'autres endroits.

Bruits d'une émission de certificats d'or.

New-York, 30 septembre.—Il est grandement question de l'émission de certificats d'or, maintenant que les votes du trésor sont pleines et que la monnaie courante diminue. Suivant certaines dépêches, il en aurait été question à Washington.

Le président Comor, de la Chase National Bank, dit que le secrétaire Cage peut parfaitement prendre une pareille mesure. C'est aussi l'avis du Président Hepburn, de la National City Bank. Une pareille situation dériverait la monnaie courante de ces embaras actuels. Le caissier du trésor a déclaré que les embaras dont on parlait n'existaient réellement pas.

Au fait, le gouvernement a besoin en ce moment d'un énorme montant de monnaie courante pour le prochain paiement des intérêts de la dette et des pensions.

La Production du Sucre au Nouveau-Mexique.

Santa-Fé, Nouveau-Mexique, 30 septembre.—Le surintendant de la compagnie des eaux de Santa-Fé a reçu du collège agricole de Santa-Craces l'analyse des produits de la betterave dans la vallée du pays. On a trouvé 16 1/2 pour de matière saccharine dans la betterave.

Avec de forts engrais, on peut dans cette région obtenir une moyenne de 10 tonnes l'acre dans la vallée Espanada.

La Hausse des Viandes.

San Francisco, 30 septembre.—Le prix du bœuf a haussé d'un tiers depuis quelques semaines. Les bouchers affirment qu'avant les fêtes il aura haussé de 50 pour cent. Il est de 1 1/2 à 2 cents la livre plus cher qu'il y a un an à pareille époque.

L'Australie s'est relevée des pertes occasionnées par les sécheresses périodiques du pays. Elle n'a plus à craindre la concurrence étrangère. Les bestiaux en Californie sont épuisés. L'Oregon a eu une pauvre récolte. Il en est résulté une hausse plus forte qu'on ne l'avait vu depuis de longues années.

Grand incendie à Washington—\$750,000 de pertes.

Washington, 30 septembre.—L'imense station centrale de la "Capitol Traction Co" a été brûlée. Il n'en reste qu'une partie et deux murs. C'est le plus grand incendie que l'on ait vu à Washington. Le spectacle était terrifiant. On ignore encore la véritable cause de la catastrophe.

On sait pourtant que le feu a éclaté dans le bureau de l'imprimerie Gaessinger, au premier étage. On estime les pertes à \$750,000, dont \$600,000 retombant sur la "Capitol Traction Co". Elle perd en effet toute la bâtisse et toutes ses machines.

La Cie à près de \$300,000 d'assurance dans les Cies locales et étrangères, "Liverpool, London et Globe", "Firemen de Newark", "Home Fire Insurance Co" de New York. La Cie emploie de nouveaux les chars à chevaux. Elle reprendra son ancien système de transit rapide immédiatement après la reconstruction de l'édifice. La perte des machines installées dans cette énorme bâtisse, est estimée à \$150,000. La "Southern Railway Co", fait aussi d'énormes pertes.

Plusieurs bâtisses contiguës ont été fortement endommagées, entr'autres la fabrique de voitures de Ch. Waller.

Retour du président McKinley à la Maison Blanche.

Washington, 30 septembre.—Le président McKinley est rentré à Washington de ses voyages. Le retour s'est opéré sans le moindre incident. La foule s'était rassemblée à la station pour l'accueillir. Il était accompagné de Mme McKinley, de M. et Mme McKenna, de Miss Mabel McKinley, sa mère et d'un commis de la Maison-Blanche.

A peine était-il entré à la Maison-Blanche que M. Sherman s'y présentait. Il a eu une assez longue conférence avec le secrétaire d'Etat, probablement à propos de la chute du cabinet espagnol.

Arrivée prochaine de la troupe Buña'o Bill.

St-Louis, 30 septembre.—Le colonel Cody (Buffalo Bill) n'est nullement effrayé de la fièvre jaune. Il ne fera aucun changement dans la tournée qu'il a entreprise. Il partira lundi prochain pour sa tournée dans le Sud. Le commissaire sanitaire a dressé plus de 400 certificats pour sa troupe. La première représentation aura lieu à Memphis.

Fratricide.

Williamston, Michigan, 30 septembre.—Une querelle qui aura probablement pour résultat une mort s'est élevée hier soir entre deux frères à un endroit situé à six milles au sud de Williamston.

Simon Kent a vidé le contenu des deux canons de son fusil de chasse sur son frère, Seth, qu'il a atteint à l'œil et au côté.